

Colegio Evangélico Mixto Adonai

Biología

Miss Ligia

5to. Bachillerato

# Lección 17

Pablo Luna

## Parte 1: Ciclo del agua



## Parte 2: Cuento sobre el ciclo del oxígeno

Érase una vez una humilde cantidad de H<sub>2</sub>O, yo vivía muy feliz por todo el mundo, había recorrido países enteros, hablaba todos los idiomas del mundo, me gustaba mucho convivir con todos los humanos que podía encontrar, pero un día poco a poco debido a la contaminación mi ciclo comenzó a verse un poco afectado, debido a que yo ya no podía ser transformado porque no había plantas, pocos animales me respiraban ya, debido a que poco a poco se iban extinguiendo, me comencé a convertir en dióxido de carbono y así lentamente me fui desapareciendo, ya que mi ciclo no tenía ni los requisitos mínimos para efectuarse, dejé de pasear por el mundo, dejé de visitar países, dejé de convivir tanto con la gente como me gustaba, además que debido a la contaminación toda la gente al ser dióxido me empezó a negar el acceso a ellos con cubrebocas, fue realmente triste, me quedé muy solito, ahora vivo en un lejano país

donde apenas viven dos familias, acá estoy solito, sin plantas, sin animales, sin poder ser oxígeno una última vez.

### Parte 3: Explotación minera

Conversando con bastante gente, llegué a la conclusión de que la explotación minera sería buena si tuviera algún tipo de límite o de control, pero a como se maneja hoy en día no es nada buena, ya que están sobreexplotando a la tierra, forzándola a dar lo más que tiene y eso tampoco es bueno ya que si forzamos a la tierra demasiado podría llegar a colapsar y lamentablemente ya vemos esto poco a poco, con los cambios climáticos, con los polos derritiéndose, etc.

Si la gente fuera más consiente debería darse cuenta que aparte de forzar mucho a la tierra con esta minería, están secando ríos, lagos, lagunas, etc.

Por un poco de minerales estamos acabando con nuestro mundo y en algún momento esto llegará a ser irreversible y tendremos que aprender a vivir con tan poco, porque dañamos mucho a la tierra y no la cuidamos cuando aún estábamos a tiempo.

Yo opino que deberíamos hacer algún tipo de campaña para tratar de frenar la sobreexplotación en los minerales.